

Pour diffusion immédiate
Le 3 février 2017

Le gouvernement du Yukon aide les étudiants à poursuivre leurs études dans le domaine de la santé

L'aide financière accordée par le gouvernement du Yukon permettra à quinze étudiants yukonnais de poursuivre des études postsecondaires dans le secteur de la santé.

Au cours des quatre prochaines années, Jessica Burian, Tatiana Fras, Sydney Larsen et Nathaniel Walker recevront chacun une bourse d'études en médecine d'une valeur totale de 20 000 \$. Ils sont tous originaires de Dawson, à l'exception de Nathaniel Walker, qui est de Whitehorse.

Des bourses d'études en soins infirmiers ont été accordées à six étudiants. Stephanie Avery et Brayden Kulych recevront chacun 5 000 \$ par an pendant les quatre prochaines années, tandis que Kathryn Harms, Rachel Kinvig, Monica Hartleb et Maddison Jarvis recevront chacun 2 500 \$ par année au cours de la même période.

Des bourses d'études à l'intention des professionnels de la santé ont aussi été allouées : Andrea Abbot et Claire Lindsay recevront chacune 5 000 \$, et Lisa Minor, Kaitlin Lane et Kara-Lyn Fredrickson recevront 2 500 \$. L'aide financière se poursuivra pendant quatre ans, tant et aussi longtemps que les candidates sont inscrites à un programme de formation en santé.

Citations

« L'engagement de ces 15 personnes vis-à-vis de leurs études dans le secteur de la santé est de bon augure pour l'avenir de notre système de santé. Nous sommes fiers d'appuyer ces étudiants consciencieux, car ils font partie intégrante de l'avenir des soins de santé au Yukon. Nous leur souhaitons beaucoup de succès. »

– *M^{me} Pauline Frost, ministre de la Santé et des Affaires sociales*

« Il est judicieux de la part du gouvernement du Yukon de soutenir les Yukonnais qui étudient en médecine ailleurs au pays. Nos futurs médecins yukonnais se sentent soutenus et valorisés par ce programme, et ils nous reviennent bien formés et la tête pleine d'idées pour mieux servir la population. Les membres de l'Ordre des médecins du Yukon félicitent les boursiers et ils sont impatients d'avoir la chance de pratiquer à leur côté d'ici quelques années. »

– *D^{re} Alison Freeman, présidente de l'Ordre des médecins du Yukon*

En bref

- Depuis que les programmes de bourses d'études ont été mis en place en 2006, plus de 122 étudiants yukonnais ont bénéficié d'une aide financière.
- La bourse d'études en médecine est de 5 000 \$ par an, pendant quatre ans, pour les étudiants inscrits en médecine, et de 7 500 \$ par an, pendant deux ans, pour ceux qui sont résidents en médecine familiale.
- Quant à la bourse d'études en soins infirmiers, deux étudiants reçoivent 5 000 \$ par an pendant quatre ans, et au plus quatre étudiants reçoivent 2 500 \$ par an, également pendant la même période. Il en va de même pour la bourse à l'intention des professionnels de la santé.

Renseignements :

Lana Selbee
Communications
Conseil des ministres
867-393-7471
lana.selbee@gov.yk.ca

Patricia Living
Communications
Ministère de la Santé et des Affaires sociales
867-667-3673
patricia.living@gov.yk.ca

Communiqué numéro 17-026

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.